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Mitglieder*innen des VfB-Fanclub des Landtags Baden-Württemberg  

 

Liebe Kolleginnen und Kollegen 

 

Der VfB-Fanclub des Landtags gehört zu den nahezu 500 Fanclubs, die vom 

Bereichsleiter Christian Schmidt und dem langjährigen Verantwortlichen Ralph 

Klenk vom VfB geleitet werden. 

 

                
Christian Schmidt                                Ralph Klenk 
 
 

Eintrittskarten 
Zuständig für Sie bei den Eintrittskarten ist der Bereichsleiter Alexander Kästle  
(a.kaestle@vfb-stuttgart.de) mit dem Sie den Kontakt pflegen sollten. 

 

 
Alexander Kästle 
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Fritz Quien 
Fritz Quien ist das Aushängeschild vom Projekt PFIFF, der zusammen mit 
Oliver Deutscher vom wfv für die drei Fußballverbände und der Referentin für 
Kommunikation Christine Potnar mit ihrem Mitarbeiter Steffen Lindenmaier  
beide VfB) das Projekt zu einem Vorbild für die ganze Bundesliga geführt hat. 
 
Hier die Bilder: 

                    
Fritz Quien                                 Oliver Deutscher 
 
 

            
 
Steffen Lindenmaier    Christine Potnar 
 
 

Hier eine E-Mail von Frau Potnar zur Kenntnis: 
 
Von: "Potnar, Christine (VfB Stuttgart)" Datum: 5. August 2020 um 16:52:11 MESZ 

An: "Erich Hägelet"> 

Betreff: Ihr Schreiben 

 Sehr geehrter Herr Hägele, 
  

haben Sie vielen Dank für Ihr Schreiben und den Bericht, den ich heute erhalten habe. Bedingt durch Corona bin ich 

fast die ganze Zeit im Home Office, so dass ich leider nicht früher reagieren konnte.  

Zunächst einmal möchte ich mein persönliches Bedauern zum Ausdruck bringen, dass Sie sich aus dem 

Landtagsfanclub zurückziehen. Sie haben großartige Arbeit geleistet, von der wir bei VfBfairplay in vielerlei Hinsicht 

profitieren konnten. Sei es im PFIFF oder beim Projekt „Gesundes Frühstück“, Sie waren stets im Dienst der guten 

Sache engagiert! Und das kann man aus Ihrem Abschlussbericht auch sehr gut herauslesen.  

  

Selbstverständlich kann ich Ihre Entscheidung nachvollziehen. Die Corona-Pandemie verlangt uns einiges ab, privat als 

auch beruflich. Und die Gesundheit ist unser höchstes Gut. Daher freue ich mich umso mehr, dass Sie mit Blick auf die 

Zukunft auch hier Weichen gestellt haben, die unser gesellschaftliches Engagement weiterhin unterstützen und sichern.  

  

Für all dies danke ich Ihnen zusammen mit meinem Kollegen Steffen Lindenmaier ganz herzlich.  

 Bleiben Sie gesund und dem VfB weiterhin verbunden.  

 Alles Gute für Sie und Ihre Familie, 

 Ihre  

  
Christine Potnar 
Referentin Kommunikation | CSR 
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Da ich noch Mitglied des Fanclubs bin, sehen wir uns sicher bei den Heim- und 
einigen Auswärtsspielen des Vereins zu einem Gedankenaustausch. 
 
Berthold Friess wird meine Arbeit kommissarisch bis zu den Neuwahlen – 
sicher nach der Landtagswahl – übernehmen, vorausgesetzt, ich habe Ihre 
Zustimmung. 
 
Unserem Verein wünsche ich in der 1. Bundesliga, stv. dem AG-
Vorstandsmitglied Thomas Hitzlsperger bei der gesellschaftlichen Neuordnung 
und unserem Präsidenten Claus Vogt viel Erfolg. 
 
Wer noch weitere Nachrichten haben möchte, schaut in die Kicker- sowie Sport-
Bild hinein. 
 
Ich hoffe auch, dass die überbelasteten Gesundheitsämter die schwierigen und 
hochpolitischen Aufgaben mit den Fans in den Stadien nicht entscheiden 
müssen. Dies ist eine Aufgabe der hohen Politiker und der DFL. 
 
Für alle 3 Fanclubs (VfB, Hoffenheim und Freiburg) haben Ministepräsident 
Winfried Kretschmann sowie EU-Kommissar Günther H. Oettinger ein Grußwort 
geschrieben. Versehentlich wurden diese Grußworte vertauscht. Der Sinn der 
Grußworte zeigt allerdings in die gleiche Richtung. 
 
Es grüßt Euch 
Euer/Ihr 

 
Erich Hägele  
Geschäftsführer und Vorstand des Landtagfanclubs des VfB Stuttgart 
 
Neckarhalde 41 
71642 Ludwigsburg 
0171 / 28 44 149 


